



師走という言葉通り、12月に入ってからはあっという間に過ぎた様に感じます。12月1日からめぐり始めたアドベントカレンダーは、先生や子ども達が毎日トナカイ・サンタ・リースになって登場するので今日は誰が何になって出てくるか子ども達と楽しみながらめぐっています。今月は9日（土）のクリスマス会に向けて毎日「おもちゃのチャチャチャ」と「サンタさんとトナカイくん」を流して踊っていました。クリスマス会では泣いた子もいましたが衣装を着けて舞台に立つだけでも子ども達には大変な事なので本当にがんばってくれたなと思います。皆とても可愛かったです。クリスマス会でのシャツやズボン等の準備や献金のご協力ありがとうございました。



12月からりす組は皆プラスチックの両手マグを使わず陶器のマグカップ・汁椀を使っています。2歳の誕生日を迎えた子から順に順次変えていましたが少しづつうさぎ組にむけて練習していくと思います。またうさぎ組も白組に向けてお箸の練習をしていきますので、1月からスプーン・フォーク・箸の入ったお箸セットとプラスチックのマグカップ（白組でも使う物～お茶、牛乳を飲みます。）を巾着袋に入れて毎日持ってきてください。また合わせてお家でもお茶碗に手を添えて食べる練習やスプーン・箸の持ち方など練習もお願いします。



12/21（木）はクリスマスお楽しみ会とクリスマス会食でした。お楽しみ会ではペーパーサーツを見たり、先生達がサンタに扮した出し物を見て楽しく過ごしました。会食では給食の先生達が作ってくれたワンプレートのごちそう（ケチャップライス・唐揚げ・ポテトサラダ・ゼリー・スープ等）を皆で食べました。可愛らしい盛り付けに皆さんにこにこでした。そしてみんなで一緒に食べる賑やかな雰囲気により食欲もわいたようでパクパク食べていました。朝早くから頑張ってくれていた給食の先生方に感謝です。



☆1/4(木)・1/5(金) 登園される場合はお弁当持参となりますのでよろしくお願いします。お布団も忘れずに持ってきてくださいね。始園式は1/9(火)になります。（この日から給食になります。）

☆今年もあとわずかとなりましたが色々ご協力等いただき有り難うございました。来年もよろしくお願い致します。どうぞよいお年をお迎えください。